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　⑴　進学及び就職の目標達成率100％
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１　令和２年度「数値目標」達成状況について
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評　　価　　・　　提　　言　　等 提言等に対する改善方策等

　⑸　地域での奉仕活動年間８回以上
　目標には達していないが、島内唯一の高校とし
て活動してくれ助かっている。今後も、積極的に
地域に協力してほしい。
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　⑷　全商検定において、３級以上の取得率90％以上 ・コロナ禍で、受験機会が減ってしまっ
たことも要因の一つではあるが、甘える
ことなく、今後も高い目標に向けて取り
組んでいけるよう、指導の工夫・改善に
努めていきたい。

・在籍する生徒の学力に幅がある。高い
学力、意欲を持つ生徒に対して、特別補
講等を実施し、学力向上と進学に対する
モチベーションを高めていき、進路実績
を築いていきたい。
・幅広いニーズに対応するため、一人一
人に寄り添い、丁寧なマッチングを行う
などの指導を今後も充実させていきた
い。

　今年度、進学においては国公立大学の合格者は
いないが、地元の松山大学に２名、聖カタリナ大
学に１名合格している。短期大学や専門学校等に
関しても、全員が第一希望にしている学校に進学
している。就職においては、希望した生徒全員の
就職先が決定している。少人数の強みを生かした
きめ細かい指導の成果と考える。

　⑵　年間出席率95％以上

　２年生82.4％、３年生66.7%と目標を大きく下
回っている。コロナで受験機会が大幅に減ったこ
ともあるが、今後、目標達成に向けて努力してほ
しい。

２　今年度の最終評価について
　生徒、保護者の学校評価が昨年度より下がっている。課
題を把握、分析して改善につなげてほしい。フェリー通学
の生徒の態度もよく生徒指導が行き届いている。地域と密
着した行事が多く一つの魅力となっている。もっとＰＲし
魅力を発信してほしい。今後も地域に学校が存続できるよ
う努力してほしい。

　島に唯一の高校であり、少子高齢化・
過疎化が進んでいる中島地域の人たちか
らの期待は大きい。今後も、ボランティ
ア活動などで地域に貢献するとともに、
中島小・中学校との連携を強め、地域の
児童生徒が進学先にしたい学校となるよ
う努力を重ねていきたい。

・コロナ禍において多くの行事が中止、
延期となり活動の機会が減った中、生徒
から地域のために何かしたいと声が上が
り、清掃ボランティアを実施した。今後
も自ら動く姿勢を育てていきたい。

　１年生95.8％、２年生83.9％、３年生94.9%の
出席率であった。２年生が他学年に比べると出席
率が低いが、中学校在籍時に約７割の生徒が不登
校を経験していることを考慮すると納得できる。

・今後も生徒一人一人の様子を観察し、
生徒に寄り添った指導を心掛けたい。
・中学時代に不登校を経験した生徒が多
く、その要因も様々である。指導方法や
生徒が相談しやすい環境づくり、担任が
孤立しない体制を整えていきたい。

　⑶　家庭学習時間２時間以上
　全体では目標の２時間はクリアしている。しか
し、学年によっては目標を達成していない学年も
ある。学習習慣が身に付いていない生徒に対する
支援、工夫が必要である。

・授業時は、学習支援員による支援によ
り落ち着いて学習に取り組むことができ
ているまた、ＩＣＴの活用等、課題の出
し方、提出等の工夫を考え、学習に取り
組む意欲や態度を育成していきたい。


